
Comunicato stampa 

a seguito dell’incontro tenutosi al Ministero della Sanità del 13.06.2023.

In  data  13.06.2023 le  Associazioni  nazionali  SBV (Sindacato  Branca a  Visita)  rappresentata  dai
dott.ri  Giuseppe  Ciracì,  Nunzio  Cirulli  e  Roberto  Panni,  ANDIAR  (Associazione  Nazionale  di
Diagnostica per Immagini dell’Area Radiologica) rappresentata dall’avv. Alessandro Capuano e ANF
(Associazione Nazionale Fisiatri) rappresentata dai dott.ri Salvatore Calvaruso e Mauro Piria alla
presenza del Presidente Fnomceo, dott. Filippo Anelli, hanno incontrato al Ministero della Sanità il
Capo Segreteria Tecnica del Ministro, dott. Marco Mattei.

Tra le parti si è svolto un cordiale e costruttivo confronto sulle tematiche del nuovo nomenclatore
delle  tariffe per l’assistenza specialistica e protesica,  nonché sul  recente Decreto in materia  di
valutazione  delle  attività  erogate  in  termini  di  qualità,  sicurezza  e  appropriatezza  per
l’accreditamento e per gli accordi contrattuali con le strutture sanitarie.

Circa le nuove tariffe le Associazioni hanno posto all’attenzione del Capo della Segreteria Tecnica
del  Ministro  l’inadeguatezza  del  nomenclatore,  evidenziandone  l’antieconomicità  e  le  gravi
conseguenze  pratiche  che  l’applicazione  dello  stesso  ne  comporterebbe.  ANF  ha  inoltre  posto
l’attenzione  sulla  recente  pronuncia  del  Consiglio  di  Stato  che  ha  statuito  il  superamento  del
sistema prestazionale a favore della introduzione dei percorsi riabilitativi.

Alle associazioni è stato riscontrato che un iter di revisione dello stesso è già in essere e che le
presenti associazioni  saranno  invitate  dal  Ministero  per  partecipare  attivamente  ai  tavoli  di
confronto al fine di apportare gli auspicati miglioramenti.

La seconda parte del confronto si è incentrata sul menzionato Decreto ministeriale; le associazioni
SBV,  ANDIAR e ANF hanno palesato la loro preoccupazione per il  futuro della sostenibilità del
settore sanitario accreditato con i S.S.R., rappresentando le numerose problematicità, sia da un
punto di vista prettamente giuridico, sia nel merito del Decreto.

Le  associazioni  hanno  concluso  il  loro  intervento  presentando  un  documento  unitario,
condividendo quindi totalmente censure e proposte, sul quale il  dott. Mattei si  è riservato una
accurata analisi, per poi procedere – in un successivo incontro – all’approfondimento dei singoli
profili.



Le associazioni SBV, ANDIAR e ANF colgono con soddisfazione il confronto avuto con il dott. Mattei,
che ringraziano sentitamente per la disponibilità e l’attenzione alle problematiche associative e
sono altresì certe che l’incontro del 13.06 sia l’inizio di un confronto proficuo e costruttivo che
possa apportare concreti e significativi miglioramenti in un settore strategico per il benessere del
Sistema Sanitario Nazionale, quale quello della sanità accreditata.
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